
 

                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 05 de março de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

               
CLARITA CRISTINA BALESTRIN,  Secretária  Municipal 

de  Esportes  e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida,  vem,  perante  Vossa 

Excelência,  em  resposta  ao  Requerimento  Nº.  105,  aprovado  na  Sessão 

Ordinária de 24/2/2025, através do qual solicita: “a construção de uma quadra 

poliesportiva  no  bairro  Porto  Said  para  a  prática  de  esportes  e  atividades 

recreativas, promovendo a saúde, o bem-estar e a inclusão social dentro da 

comunidade local”, dizer o que segue:             

Compartilho  deste  desejo.  Para  tanto,  reforço  que 

necessitamos  de  mais  estudos  técnicos  e  orçamentários  para  possível 

implantação.

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração.

                    Atenciosamente,

CLARITA CRISTINA BALESTRIN

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida



    
Rua Amando de Barros, nº 2.741 – Vila Guimarães 
Botucatu-SP  
CEP 18.602-150 

(14) 3811-1577 | 3811-1578 
mobilidade@botucatu.sp.gov.br 

www.botucatu.sp.gov.br/semutran 

 
 
 
 
 

  
    

      

    

  

Botucatu, 01 de março de 2025. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo e Trânsito, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 

Requerimento n.º 105, aprovado em Sessão Ordinária de 24/02/2025, através do 

qual solicita: “cada um em sua esfera de competência, a implantação de pontos de 

ônibus com cobertura, garantindo mais conforto e segurança aos usuários do 

transporte público; bem como a construção de uma quadra poliesportiva que se 

mostra fundamental para incentivar a prática de esportes e atividades recreativas, 

promovendo a saúde, o bem-estar e a inclusão social dentro da comunidade local.”. 

Informamos que será realizada a avaliação técnica sobre a viabilidade de 

implantação na região solicitada, bem como avaliação da disponibilidade 

orçamentária para a aquisição destes mobiliários. 

 

 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 


